

Pétition : La maternité et l'hôpital DOIVENT rester ouverts, Une solution PERENNE doit être actée : pour VOUS, pour vos ENFANTS, pour TOUS !

1- **Le Tribunal Administratif, en juin 2008, a exigé le maintien de la maternité de Carhaix.** Cette décision s'impose au CHRU de Brest-Carhaix ! Il s'agit en effet d'une mise en danger de la vie d'autrui ! La direction du CHRU doit avoir une ligne claire et constante pour le maintien des activités de Carhaix et TOUT mettre en œuvre pour y parvenir.

LA JUSTICE A TRANCHÉ, PAS D'AUTRE CHOIX QUE D'APPLIQUER !

2- L'hôpital de Carhaix **est** le CHU de Brest. Le site de Carhaix ne devrait pas être mis en danger par le problème des intérimaires : le CHU DOIT VISER D'INTEGRER CARHAIX DANS SES ROULEMENTS (comme pour les urgentistes ou les sages femmes...). **Nous exigeons des postes pérennes à Carhaix !** Et non pas y « déléguer » que des intérimaires !

CARHAIX N'EST PAS UNE « SECONDE ZONE » !

3- On nous dit que les petites maternités ne sont pas sûres... parce que c'est mieux d'accoucher dans sa voiture ou avec les pompiers ? Plutôt que dans un hôpital, avec une sage-femme ? **La sécurité, c'est d'être à proximité du lieu d'accouchement !** La santé des patientes doit être première !

PROXIMITÉ = SÉCURITÉ

4- Une petite maternité, c'est le gage d'une proximité avec les soignants, d'un accueil de qualité, du temps pour aider la mère à savoir accueillir bébé... **NOUS NE VOULONS PAS ACCOUCHER DANS DES USINES A BEBES ! Qui seront saturées car on aura fermé les sites de proximité !**

PROXIMITÉ = QUALITÉ

5- **Les femmes ont besoin de la visite des proches**, de la famille, des leurs autres enfants ... pour apporter une chose oubliée, pour les soutenir moralement... Elles ont besoin de la PROXIMITÉ DES PROCHES ! Comme les papa qui ont besoin d'être à proximité de leurs compagne, tout en s'occupant des enfants et de la maison !

Tout ça, pour le bien-être psychologique de tous ! Mais impossible avec un accouchement à 1h de route !

LES PAPA, LA FAMILLE, LES AMIS ... ÇA COMPTE AUSSI !

PROXIMITÉ = HUMANITÉ

6- On nous dit que la maternité coûte trop cher... mais un service public n'est pas là pour être rentable ! Un service public est là parce que la population en a BESOIN et parce que le privé ne le fait pas, car déficitaire / pas lucratif / pas rentable ! **Fermer un service public à cause de son coût c'est inverser les priorités, c'est réfléchir "budget" au lieu de penser "besoin humain"...**

ACCÈS AU SERVICE PUBLIC POUR TOUS

7- Si « accoucher à Carhaix coûte désormais trop cher »... à quand le tour de « accoucher à Morlaix coûte trop cher », puis « accoucher à Brest coûte trop cher » ? Où placer la limite ?

Faudra-t-il revenir à l'accouchement à la maison ? Est-on prêt à accepter les problèmes post-partum associés, pour « faire des économies » à la société ?

DONNER LA VIE N'A PAS DE PRIX

8- Pour certaines femmes, parfois en situation précaire, **le déplacement est difficile ! Et pour tous, le coût des déplacements augmente !** Quand il y a peu d'entourage familial, ou peu de moyens de transports, ou peu d'essence dans le réservoir... Qui viendra les assister ?

Et préfère-t-on les laisser toutes seules, démunies, avec leur « baby blues », loin de tout et de tous, dans un grand hôpital impersonnel ? Nous ne voulons pas d'un « Finistère à deux vitesses », privilégiant ceux qui sont près des grands hôpitaux, et tant pis pour les autres !

MAMAN ISOLÉES, MAMANS EN DANGER

9- **Il n'y a pas que la maternité en danger ! Pas d'anesthésiste = pas d'opérations du tout !** Plus de chirurgie, plus de bloc opératoire, plus d'urgences... voulez-vous qu'il ne reste qu'un EHPAD et quelques consultations à Carhaix ? C'est TOUTE LA POPULATION qui sera en danger ! **Déjà, 60 lits sont actuellement fermés faute de soignants, dont certains depuis près de 2 ans ! Et la plupart des « fermés provisoirement » n'ont jamais été ré-ouverts !**

Alors, nous n'accepterons pas l'arrêt d'une seule journée d'activité d'accouchement !

MATERNITÉ FERMÉE = HOPITAL MENACÉ

10- Un hôpital sans services opératoires, **c'est tout le territoire qui va perdre en attractivité !** Perdre en dynamisme, en population, donc en services... perdre les anesthésistes, c'est le début de la désertification !

NOUS NOUS BATTONS POUR NE JAMAIS ÊTRE « LES OUBLIÉS » !

LE MÉPRIS, ÇA SUFFIT !